

Trampolin-Akademie

TV Blecher überzeugte beim UE-Cup 2013



Odenthal (uw). Beim 15. Ufort-Eick-Cup in Moers schafften etliche Trampolinturner des TV Blecher den Sprung aufs Treppchen.

Besonders die "Kleinen" im Team verdienen diesmal besondere Erwähnung. Lisa Bahr wurde Erste vor ihren Vereinskameradinnen Madeleine Remmert und Emma Hermes in der Klasse der jüngsten Teilnehmer (2005 und jünger) und Patricia Druwen sprang auf Platz fünf.

Anica Noltze, Jule Norbistrath und Paul Meinert siegten jeweils in ihren Altersklassen. Rang zwei errangen Luis

Hagen, Maria Büsch und Bastian Druwen. Nach einem kleinen Patzer erkämpfte sich Lilly Berger nach einer spannenden Aufholjagd einen tollen dritten Platz. "Im Großen und Ganzen bin ich mit der Leistung unserer Aktiven sehr zufrieden. Nach den ersten drei Monaten seit Gründung der Trampolinakademie können wir viele Erfolge aufweisen." merkte Alexej Kessler nach dem Wettbewerb an.

Anica Noltze, Jule Norbistrath, Bastian Druwen und Luis Hagen gewannen die Mannschaftswertung und trugen den Wanderpokal nach Hause. Nach Isabell Druwen und Anica Noltze schaffte Jule Norbistrath als dritte Sportlerin des TV Blecher die Qualifikation zu den Deutschen Meisterschaften. Abteilungsleiterin Angie Büth freute sich: "Jule hat sich von Wettkampf zu Wettkampf gesteigert, so dass es Zeit wurde, die nötigen Punkte zu sammeln."

Letzte Änderung: Dienstag, 02.04.2013 15:14 Uhr